

However, the problem is not over. Lane reductions in the St. Laurent Boulevard area will continue until late summer 1987. Conditions are expected to be relatively normal over the winter of 1987/88, but during the 1988 construction season, lane reductions on the Queensway between Main Street and Belfast Road will occur.

Therefore, affected employees are urged to continue taking all appropriate measures, such as adjusted arrival and departure times, and increased use of public transit and carpools. Your continued co-operation will benefit all commuters from the east-end of the city.

Les problèmes ne sont toutefois pas terminés. Le nombre de voies de circulation continuera d'être réduit dans le secteur de boulevard St-Laurent jusqu'à la fin de l'été 1987. On prévoit des conditions relativement normales pour l'hiver 1987-1988, mais le nombre de voies sera réduit entre la rue Main et le chemin Belfast, sur le Queensway, pendant la saison de la construction en 1988.

Les employés concernés sont donc priés de continuer à prendre toutes les mesures appropriées: heures de déplacement modifiées, recours aux transports en commun, covoiturage. Votre collaboration habituelle rendra service à tous les employés qui se déplacent chaque jour dans l'est de la ville.

ge